

LOCAL | Solidaridad

Los voluntarios de la pandemia sanitaria, protagonistas este año del Día Internacional del Voluntariado

La tradicional jornada festiva en la que se compartían estos premios será sustituida por una premio simbólico conjunto a todos aquellos voluntarios que han luchado contra la Covid-19

Redacción

Martes 1 de diciembre de 2020 - 16:33



El Consistorio prieguense ha hecho público que ante la difícil situación sanitaria en la que nos encontramos, resultará imposible mantener una programación similar a la de años anteriores para conmemorar el Día Internacional del Voluntariado, anunciando por tanto la suspensión del acto de entrega de reconocimientos, entre los que se incluía el premio anual. Como recoge la nota remitida desde el Ayuntamiento, tanto la institución municipal como el movimiento asociativo de nuestra localidad, trabajan mano a mano desde la constitución en 2010 del primer Plan Local del Voluntariado, junto con la Plataforma del Voluntariado de Córdoba, en el establecimiento de un programa de actividad que empodere la figura del voluntariado en las asociaciones, promoviendo su crecimiento y la calidad de su gestión.

En este sentido, cabe indicar que desde 2010 se vienen celebrando diversas actividades conmemorativas enmarcadas en este día, todas ellas dirigidas al avance del voluntariado y su correcta gestión por parte de nuestras asociaciones locales. Entre ellas destacan la realización de actos de convivencia y reconocimiento, tanto a nivel provincial como local, en los que las entidades sociales han tenido presencia y que ha supuesto un instrumento fundamental para reconocer y engrandecer la figura del voluntariado, y su personificación a través de la entrega de premios a nivel particular.

Ocho han sido las personas premiadas como voluntarios anuales a nivel local, desde el 2012 hasta el 2019, quedando sus nombres marcados en la trayectoria del voluntariado desarrollado en nuestra localidad en estos últimos años. En concreto, los galardonados han sido Antonio Aguilera Expósito (2012), Rosalía Soriano Pérez (2013), Carmen Borrego Fernández (2014), Mercedes Sillero Muñoz (2015), Francisco Ramírez Marín (2017), Carmeli Bermúdez Bermúdez (2018), Gloria Valdivia Rosa (2019), y como institución, el premio concedido en 2016 al ayuntamiento de Priego de Córdoba, por su especial labor en la promoción y apoyo al voluntariado local.

Junto a estos premios anuales, destacar los más de 50 reconocimientos a personas cuya labor voluntaria en las entidades sociales locales ha sido fundamental.

Este año, ante la difícil situación sanitaria en la que nos encontramos, desde el Consistorio se indica que resulta imposible mantener una programación similar a la de años anteriores, quedando suspendido el acto de reconocimiento y entrega del premio anual. Sin embargo, en un año tan especial como este 2020, el voluntariado gana fuerza y se posiciona de nuevo en nuestras entidades asociativas como un elemento primordial que debemos apoyar, respaldar promover, para que su presencia aumente y siga siendo un recurso clave en el desarrollo de la labor asociativa.

Así, la nota indica que el reconocimiento al voluntariado en este 2020 será para todas las personas que, ante estas difíciles circunstancias, se han levantado cada día, aportando más que nunca su presencia altruista, su tiempo y labor, para mantener vivas las asociaciones y la atención de las personas representadas en ellas.

Un reconocimiento que este año, más que nunca, se hace necesario y fundamental.